

Vorzeitiger Annahmeschluss



Aufgrund des Feiertags
„Fronleichnam“ am
Donnerstag, 04.06.2015 wird
der Annahmeschluss für
Vereinsmitteilungen und
Inserate auf

**Dienstag, 02.06.2015,
12.00 Uhr,**

vorgezogen!

Erscheinungstag ist Freitag, 05. Juni 2015.

Wir bitten um Beachtung!



Geburtstags-Jubilare

Die nachstehend aufgeführten Jubilare feiern im Laufe der nächsten Woche Geburtstag:

Ortsteil Unterlauchringen

am	30.05.2015	wird	Frau Maria Kleemann, Hebelstraße 9, 89 Jahre
am	30.05.2015	wird	Herr Jan Ilnicka, Landvogtweg 12, 72 Jahre
am	01.06.2015	wird	Herr Mevlüt Gürbüz, Friedhofstraße 13, 77 Jahre
am	02.06.2015	wird	Herr Hans Schröder, Siemensstraße 1, 80 Jahre
am	02.06.2015	wird	Herr Agostino Roseano-Delli Zotti, Dr. Konrad-Adenauer-Ring 9, 74 Jahre
am	04.06.2015	wird	Frau Ayten Kayacik, Hauptstraße 15, 73 Jahre

Ortsteil Oberlauchringen

am	01.06.2015	wird	Herr Egon Keßler, Greutwiesenstraße 1/A, 80 Jahre
am	01.06.2015	wird	Frau Rita Hosp, Herderstraße 4, 78 Jahre
am	04.06.2015	wird	Frau Stanka Puhalo, Königsberger Straße 11/C, 78 Jahre

Die Gemeindeverwaltung gratuliert allen Jubilarinnen und Jubilaren recht herzlich.

Tierärztliche Bereitschaft

Die tierärztliche Bereitschaft ist über den Anrufbeantworter des jeweiligen Haustierarztes zu erfahren.

Praxis Dr. Steppat, Unterlauchringen 18 88
Praxis Rogg, Unterlauchringen 6 26 92
Praxis Dr. Spitznagel, Erzingen 0 77 42 / 53 00



Veeh-Harfen-Kurs in Lauchringen Lernen Sie musizieren ohne Notenkenntnisse!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

anlässlich des „Carpe-Vitam-Festes“ am 10.05.2015 in Unterlauchringen, bestand Gelegenheit die „Veeh-Harfe“ kennen zu lernen. Da einige Besucher Interesse am Musizieren mit diesem Saitenzupfinstrument gezeigt haben, trägt sich die Gemeinde mit dem Gedanken, einen entsprechenden Kurs in Lauchringen anzubieten.

Damit ein solches Angebot zustande kommen kann, ist jedoch eine bestimmte Anzahl an Spielern notwendig, die sich für einen solchen Kurs verbindlich anmelden. Für diesen ca. dreimonatigen, einmal wöchentlich stattfindenden Veeh-Harfen-Kurs, könnte die Gemeinde eine entsprechende Anzahl an Veeh-Harfen bei der Hersteller-Firma anmieten. Besteht danach weiter Interesse an der Fortführung des Kurses, kann die Gemeinde neue Veeh-Harfen kaufen und diese anschließend den Kursteilnehmern zur Verfügung stellen.

Veeh-Harfen sind ansprechend in der Formgebung und bezaubernd im Klang und bieten die Möglichkeit, ohne Notenkenntnisse zu spielen.

Ein Blatt mit Noten in Schablone wird unterlegt und mit den Fingern angezupft, ein- oder zweistimmig oder mehrstimmig in einer Gruppe. Mit diesem einzigartigen Instrument, kann also der Traum vom gemeinsamen Musizieren von Menschen mit unterschiedlichen Begabungen und Fähigkeiten Wirklichkeit werden.



Musik ist keine Frage des Alters. Deshalb sind zu diesem Kurs alle Altersklassen angesprochen, die gern allein oder gemeinsam mit Gleichgesinnten musizieren wollen. Die Kursgebühr für einen solchen geplanten Anfängerkurs, der im Sommer starten könnte, beträgt € 25,- je Teilnehmer. In dieser Gebühr sind auch die Mietkosten für die Veeh-Harfen enthalten.

Die Gemeinde würde sich freuen, wenn ein solcher Musikkreis zusammenfinden könnte. Damit sich entscheiden kann, ob ein solcher Kurs zustande kommt, bitten wir alle, die sich für einen solchen Kurs interessieren, sich bei der Kursleiterin, Frau Ingeborg Scheiner unter Tel. 07741 / 7843 zu melden. Zu gegebener Zeit erhalten Sie dann weitere Informationen, ob, wann und wo der Kurs stattfinden wird.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

Ihre Gemeindeverwaltung